

- Número 16 =

En la ciudad de Palma de Mallorca, Capital de la Provincia de Baleares, siendo la hora dieciocho del dia veinticinco de Febrero de mil novecientos cincuenta y tres, me constituyo en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, con el Sr. Alcalde accidental Don Joaquín F. de Puigdorfila, al objeto de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, de la Comisión Municipal Permanente, y, habiendo transcurrido quince minutos sin que haya número suficiente de señores vocales para celebrarla, procede renunciarse de nuevo, el próximo dia veintisiete, a la hora indicada en la convocatoria.

El Alcalde actal,

—F. de Puigdorfila

El Secretario,

Juanet Serra

- Número 17 =

En la Ciudad de Palma de Mallorca, capital de las Baleares, se reúne en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, el día veintisiete de Febrero de mil novecientos cincuenta y tres, la Comisión Municipal Permanente, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde accidental, Don Joaquín F. de Puigdorfila, con asistencia de los Señores Tenientes de Alcalde, Don Bartolomé Pina Tírra, Don Juan Aguilar Saúcho, Don Miguel Nadal Pout, Don José Nadal Boixrach, Don Jesús Autich fil, el Interventor de Hacienda, accidental, Don Tomás Acevalles Berenguer Vélez, asistidos de mi el infrascrito Secretario, y siendo ya las dieciocho horas y diez minutos, el Sr. Presidente abre la sesión dándose lectura al acta de la anterior que se aprueba por unanimidad.

2.

Se aprueba liquidación por la liquidación presentada por la Unión de Almudena, del segundo plazo del suministro de un grupo motor - bomba con motor de 68 H.P. que forma parte de la explotación del proyecto de obras, aprobado, en la Central de Aguas del Pouet d'Yuca, siendo el importe de la citada liquidación de cuarenta mil ochocientos sesenta y nueve pesetas treinta y cinco céntimos (40.869'35), a satisfacer con cargo al Cap. 7º, Artº 1º, Partida 5 del Presupuesto Extraordinario de Aguas 1952.

3.

En la misma forma se aprueba otra liquidación por el suministro de dos transformadores para la Central de Aguas del Pouet d'Yuca, (Primer plazo), siendo el importe de la misma cincuenta y nueve mil ocho pesetas setenta céntimos (59.008,70).

4.

Se conceden permisos para obras particulares.

- Se aprueba la relación de permisos para obras particulares, en el Exterior, que comprende:
- H Don Antonio Miró Miró, en la calle Sindicato, 133.
 - H Dña María Víster, en calle Bossa n.º 6.
 - H Dña Ana Vives, en Plaça Benítez Bonaplacido, 11 y 12.
 - H Don Gabriel Viñas, en calle Alouar Blaues, 24.
 - H la Compañía Telefónica Nacional, en calles José Antonio y Peláez.
 - H Don Bartolomé Martorell, en calle Primitivo Corvera Moya, n.º 12.
 - H Don Pedro Cuenca, en calle Merquida, 14.
 - H Don Juan Brusa, en Plaça Port. 5 y 7.
 - H Don Lorenzo Gómez, en calle Mary Tierra, n.º 1.
 - H Don Guillermo Coll, en calle Andrea Doria.
 - H Don Antonio Alberti, en calle Alferez Gutiérrez, 49.
 - H Dña Margarita V.G. Saenz, en calle Salvo Sáenz 507.
 - H Don Juan Oliver Roca, en calle Santo Espíritu, 36.
 - H Don Juan Guillard, en solar calles Adelpha y Almería.
 - H Dña María Homach, en calle Crédito Balear, 78.
 - H Don Pedro Pascual, en calle Morey 33.
 - H Don Antonio Moll, en calle Alejandro 7.
 - H Don Fausti Font, en calle Vidrio, n.º 1.
 - H Dña Ana Diaz, en calle Purificación, 15-2º.

8. Dns. Antonio Navarrete, en calle S. Felio, 20.
H Dns. Miguel Arroche, en calle Vista Alegre, 23-25.
H Gas y Electricidad, S.H., saija en calle Apuntadores.
H Dns. Juan Colom Prullau, en calle Arco Merced.
H Dns. Jorgeuic Andres, en Plaza Weyler, 3.
H Gas y Electricidad, S.H. abrir saija en Plaza San Antonio.

5.

Se aprueba Proyecto instalación estación transformadora.

Sequidamente se aprueba una propuesta de la Gerencia de Alcaldía, encargada de obras, estudiando conforme al proyecto de Gas y Electricidad, S.H. para instalar una estación transformadora en la calle de Guasp, del Coll d'en Rebassa, remitido para informe por la Jefatura de Obras Públicas, siempre que se sujeten a cuanto prescriben las Ordinanzas Municipales, acuerdos y disposiciones vigentes.

6.

Se autoriza apertura saija a C.M.H.Y.H.

Sequidamente, en la forma de costumbre, se autoriza a Cuaya, para la reparación de una avería en la red de aguas de la calle Espartero, junto a la Plaza del Puerto.

7.

Permisos obras particulares para obras particulares en la zona del Curauchi: res en la zona de Curauchi.
H Dns. Antonia Bausá, para proceder al cierre de una paell en calle Capitán Castell.

- H Gas y Electricidad, S.H., abrir saija en calle 31 Diciembre.
H Dns. Nicolás Sloupart, colocar letrero en el Pueblo Daria nº 20.
H Dns. Catalina Bausá en calle Orchideo Luis Salvador, 77.
H Dns. Antonio Buades, colocar letrero en Aoda H. Ronelló 82.

8.

Se acuerda devolución de su fiatura a contratista.

Sequidamente se acuerda la devolución de una fiatura hecha por Dns. Antonio Mut fauvel, para garantizar las obras de albañilería y huejos en la Central de Aguas del Pont d'Uca, que asciende a 26.150,- pesetas.

9.

Se desestima petición de reducir cuota por aprovechamiento.

Acto seguido, a propuesta de la Gerencia de Alcaldía, encargada de Administración de Arbitrios, se acuerda desestimar la petición de D. Fausto Acevedo, interesando en un



miento vía pública.

ión del arbitrio por derechos de aprovechamiento de la vía pública, por el transporte de viajeros a Sueca y La Vila, por estar clasificado el servicio como "discrecional".

10.

Se desestima petición de pago a plazos arbitrio por derechos apertura establecimiento, Seguidamente, a propuesta de la misma Beneficencia de Alcaldía, se desestima la petición de D. Tomás Bibas, intérvalo satisfacer en tres plazos el recibo de 3.000 pesetas, por derechos apertura establecimiento en calle Jovellanos, 14, por oponerse a ello la vigente Ley de Pregón Local.

11.

Se acuerda para la Beneficencia de Alcaldía, se acuerda que pase a Intervención y se dé cuenta cióu y se dé cuenta al Pleno. En la misma se interesa al Pleno, propuesta sa un aumento de 35.000,- pesetas, en el Convenio anualizado con Caja para la exacción del impuesto sobre Consuecos de Lujo, servicios de bienes. Seguidamente, una propuesta de la misma

Beneficencia de Alcaldía, se acuerda que pase a Intervención y se dé cuenta cióu y se dé cuenta al Pleno. En la misma se interesa al Pleno, propuesta sa un aumento de 35.000,- pesetas, en el Convenio anualizado con Caja para la exacción del impuesto sobre Consuecos de Lujo, servicios de bienes.

12.

Se acuerda satisfacer haberes de la encargada de Hacienda, se acuerda que, mientras siga, Porto-Pí, al designado esté vacante la plaza de Vigia de Porto-Pí, cuya por la Diputación, mientras la asignación corresponde al Ayuntamiento, se mantiene vacante la plaza de Oficial de Hacienda los haberes de la misma al funcionario que tiene designado la Exma. Diputación Provincial.

13.

Se entera autorización de su Gobernador Civil dando traslado a un escrito de reapertura expediente al Ayuntamiento para que proceda a la reapertura del expediente de depuración del ex-funcionario D. José Autié Alorda, acordándose darle por enterados y facultar al Hno. Sr. Alcalde para la designación de juez instructor.

Seguidamente se declaran de urgencia los siguientes asuntos:

I

Se acuerda para la Hacienda propuesta pago de 500 pesetas mensuales tifaguen quinientas pesetas mensuales al Sr. Director de la Prisión Provincial. Se acuerda su

Por la Beneficencia de Alcaldía encargada de Hacienda, se propone que, mientras se terminen las obras de construcción de su vivienda, se satisfagan quinientas pesetas mensuales al Sr. Director de la Prisión Provincial. Se acuerda su

Provincial.

II.

Se enterá donativo 250, pesetas a bomberos que intervinieron en extinción incendio declarado en la finca nº 5 de la Plaza de la Seo, acuerdo de la Seo, 5.

aprobación, y que se pague con cargo a imprevistos.

Seguidamente, el Sr. Presidente da cuenta de que D. Juan Cífera Pini, ha hecho un donativo de 250 pesetas a los Bomberos que intervinieron en la extinción de un incendio declarado en la finca nº 5 de la Plaza de la Seo, acordándose darse por enterados y que se comunique al al Negociado de Arbitrios a los efectos oportunos.

III.

Se acuerda pasar a Hacienda propuesta gratificatoria a funcionarios Caja Socorros.

Seguidamente, el Sr. Nadal Horach, solicita que, al igual que otros años, se conceda una gratificación de mil pesetas a cada uno de los funcionarios que trabajan en la Caja de Socorros Económicos. Se acuerda que la propuesta pase a Hacienda.

Acto seguido, el Sr. Presidente da cuenta que se dio un plazo de 48 horas al propietario de una finca contigua a la Iglesia de la Merced, que amazara ruina, para que procediera a su derribo; y que dicha orden había sido acatada.

Seguidamente, no habiendo más asuntos de que tratar, sin que ninguno de los señores reunidos quisiera hacer uso de la palabra, el Sr. Presidente, siendo las dieciocho y cuarenta minutos, levanta la sesión de la que se extiende la presente Acta, cuyos márgenes rubrica el Sr. Presidente, que firmaron todos los señores asistentes al acto y de todo lo cual Certifica:

El Alcalde acatal,

el S.º de la Presidencia

Bonet Pijo

Nadal Horach

Domingo



Alcalde

El Interventor acatal,

J. M. P.

El Secretario,

J. M. P.

= Número 18 =

En la ciudad de Palma de Mallorca, capital de las Baleares, siendo las dieciocho horas del dia cuatro de marzo de mil novecientos cincuenta y tres, me constituyo en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial con el Hno. Sr. Alcalde, D. Juan Vilanova Palcedo, al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Municipal Permanente, y habiendo transcurrido quince minutos sin que haya numero suficiente de señores vocales para poder celebrarla, procede reunirme nuevamente; en segunda convocatoria, el proximo dia 6, a las 18 horas.

El Alcalde,

J. M. P.

El Secretario,

J. M. P.

= Número 19 =

En la ciudad de Palma de Mallorca, capital de las Baleares, siendo la hora dieciocho del dia seis de marzo de mil novecientos cincuenta y tres, se reúne en el Salón de Sesiones de esta Casa Con-